



Será plato nacional.

## Miraflores decreta Día del cebiche

CECILIA ESPINOZA • OJO

Con la finalidad de rescatar los platos típicos del Perú y difundir las diferentes manifestaciones culturales, la municipalidad de Miraflores firmó ayer el decreto de alcaldía 02 que tiene como objetivo difundir este plato emblemático de la cocina peruana entre los vecinos y el gran número de turistas que visitan ese distrito.

El Día del Cebiche en Miraflores se celebrará el primer sábado del mes de mayo de cada año, actividad en la que participarán hoteles y restaurantes del distrito de Miraflores, quienes se vestirán de gala para tan importante acontecimiento.

En la ceremonia estuvo presente la presidenta de la comisión de Educación, Ciencia, Tecnología, Cultura y Patrimonio Cultural del Congreso de la República, Julia Valenzuela y el presidente de la Asociación de Hoteles y Restaurantes Ahora, Adolfo Perret, quienes junto al alcalde de Miraflores, Fernando Andrade firmaron el convenio que permitirá la participación masiva de todos los mirafloresinos en la revaloración y rescate de este típico plato del Perú preferido por miles de paladares por su exquisitez y calidad en cuanto a sabor y presentación; teniendo en cuenta que su popularidad ha recorrido todos los rincones del Perú, encontrándose variaciones según la región. ●